



Municipalité Alleyn et Cawood

Municipality Alleyn and Cawood

## **AVIS PUBLIQUE – Faits saillants de la Séance de conseil de Novembre**

Le conseil a adopté une politique concernant la Covid-19 pour ces employés et le déroulement quotidien de la municipalité. De plus, des sessions de travaux ont été planifié pour l'adoption du budget municipal qui sera adopté le 7 décembre à 19h15. Le conseil a aussi adopté une résolution pour le projet qui sera présenté pour le Programme de Renouveau Village offert par la MRC Pontiac. Finalement, le conseil a adopté une résolution pour une entente pour l'entretien du chemin Trout avec la Municipalité d'Otter Lake.

## **PUBLIC NOTICE – Highlights of November Council Meeting**

The council has adopted a policy regarding Covid-19 for the employees and the day-to-day running of the municipality. In addition, working sessions have been planned for the adoption of the municipal budget, which will be adopted on December 7 at 7:15 p.m. The Council also adopted a resolution for the project of Village Renewal Program offered by the MRC Pontiac. Finally, the council adopted a resolution for an agreement for the maintenance of Trout Road with the Municipality of Otter Lake.